



Stadtgemeinde Spielberg
+43 3512 75230
amtsdirektion@spielberg.at



Mögliche Nachfolge Bäckerei Spielberg - Bürgermeister Manfred Lenger informiert

Ich möchte Sie mit einem kurzen Update über den aktuellen Stand nach der kurzfristigen Schließung der Sorger-Filiale in Spielberg informieren. Ich habe in Abstimmung mit dem Eigentümer der Räumlichkeiten umgehend Gespräche mit mehreren potenziellen Interessenten für die Übernahme des Geschäftslokals geführt. Momentan zeigt die regionale Bäckerei Madenberger das größte Interesse an einer Wiedereröffnung einer Bäckerei samt Café in Spielberg. Es gibt unter anderem jedoch noch eine essentielle Herausforderung: Es wird noch dringend Personal gesucht! Wir möchten hierfür einen ersten Aufruf starten! Interessierte können sich jederzeit auch gerne bei der Stadtgemeinde Spielberg (presse@spielberg.at oder einfach per PN) melden. Wir stellen gerne einen Kontakt her.

Ich werde Sie bei Neuigkeiten am Laufenden halten.

